

Empedrado celebró sus 190 años de vida con diversas actividades

Se realizó una liturgia y una ceremonia donde se reconoció a ciudadanos destacados de la comuna.

El 24 de febrero de 1835, se funda Empedrado, comuna emplazada en la cordillera de la Costa, a 45 kilómetros de Constitución y a 110 de Talca.

Empedrado es una comuna que ha sabido levantarse, terremotos e incendios forestales, por nombrar algunos fenómenos, han sido parte de su historia.

Transcurridos 190 años, Empedrado sigue siendo una comuna tranquila, segura y con gente amable, cariñosa y trabajadora que, con su esfuerzo, han logrado un constante desarrollo del lugar.

ANIVERSARIO

En un nuevo aniversario, la comuna realizó a primera hora una liturgia, para luego efectuar una ceremonia en donde se destacó a aquellos ciudadanos que ha sido parte fundamental de este proceso que sigue en franco crecimiento.

Es así como en una ceremonia liderada por el alcalde Carlos Correa y, en la cual asistieron, además, el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, concejales, ciudadanos empedradinos y funcionarios municipales, se les hizo entrega de un presente a 16 empedradinos y empedradinas que, han sido parte de la historia de la comuna.

Para el alcalde de Empedrado, Carlos Correa, fue un halago ser parte de los 190 años de la comuna.

“Estamos felices por esta conmemoración, 190 años, además de la gran participación de nuestra gente, de los dirigentes y de los vecinos. Para nosotros es un halago, también una gran responsabilidad de seguir dirigiendo los destinos de esta comuna, para eso estamos trabajando muy responsablemente y, haciendo parte

de este crecimiento a todos los actores. Hoy, tenemos presentes a los gestores, a los dirigentes de los diferentes territorios, juntas de vecinos, teníamos a bomberos, también, entonces, cuando logramos articular a todas estas instituciones, mas el apoyo de la empresa privada, mas el servicio público, es la comunidad la que se va a ver beneficiada, y eso buscamos en esta administración, seguir trabajando con la comunidad y resolver problemáticas, ese es el compromiso que tenemos con todos nuestros vecinos”.

Por su parte, el gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, felicitó a la comuna por estos 190 años, agregando los parabienes para “la gente que vive en la comuna y que hace patria acá por muchos años, de generación en generación que han colocado un granito de arena para que hoy Empedrado sea una comuna muy importante de la provincia de Talca.

Una de las personas reconocidas por el municipio, por su aporte al patrimonio cultural y religioso de Empedrado, fue María Eugenia Cancino, quien se mostró muy contenta por este homenaje.

“25 años que trabajo en el museo y 30 años como animadora de liturgia en la iglesia, fue muy gratificante para mí y agradezco enormemente a las autoridades que me hayan reconocido. Cuando uno trabaja, el objetivo no es recibir un premio, pero, que gratificante es cuando las autoridades te reconocen. Me han hecho feliz con este reconocimiento”.

En tanto, María Rojas Fuentes, quien fuera destacada por su perseverancia y compromiso con la dirigencia social de Empedrado, comentó

que “fue bonito ser reconocida, porque cuando uno es dirigente vecinal, cuesta mucho llevar una organización, esto me deja muy orgullosa”.

Tras la ceremonia, se inauguraron dos plazas interactivas que fueron financiadas con fondos del Gobierno Regional, y las cuales irán a mejorar la calidad de vida de los residentes de las poblaciones San José de La Dehesa y Santa María.

